

2021年5月8日

お客様各位

株式会社京急百貨店

京急百貨店 新型コロナウイルス感染者発生のお知らせ

5月7日（金），京急百貨店に勤務するテナント従業員1名が新型コロナウイルスに感染したことが判明いたしました。当該従業員は，勤務中はマスクを着用し，アルコールでの手指消毒等の感染拡大防止策を行っておりました。なお，当該売場および立ち寄り先などの館内の消毒作業を実施のうえ，5月8日（土）以降は通常通り営業いたしております。

お客様ならびにお取引先様にはご心配をおかけいたしますが，今後も関係機関と連携し，お客様と従業員の安全と健康を最優先に考え，新型コロナウイルス感染拡大防止のため，感染症予防の取り組みを徹底してまいります。

何卒ご理解を賜りますようよろしくお願い申しあげます。

2021年5月3日

お客様各位

株式会社京急百貨店

京急百貨店 新型コロナウイルス感染者発生のお知らせ

5月2日（日），京急百貨店に勤務するテナント従業員1名が新型コロナウイルスに感染したことが判明いたしました。当該従業員は，勤務中はマスクを着用し，アルコールでの手指消毒等の感染拡大防止策を行っておりました。なお，当該売場および立ち寄り先などの館内の消毒作業を実施のうえ，5月3日（月）以降は通常通り営業いたしております。

お客様ならびにお取引先様にはご心配をおかけいたしますが，今後も関係機関と連携し，お客様と従業員の安全と健康を最優先に考え，新型コロナウイルス感染拡大防止のため，感染症予防の取り組みを徹底してまいります。

何卒ご理解を賜りますようよろしくお願い申しあげます。